

Starke Signale!

"Wir streiken für dauerhafte Vergütungserhöhungen und die Fortsetzung der Freistellungstage für IGBCE-Mitglieder", diese deutliche Botschaft war gestern in allen Betrieben der LEAG zu hören und zu spüren.

Beeindruckend war die Beteiligung an dem gestrigen Warnstreik.

Von A - der Ausbildung bis zu Z - dem zentralen Eisenbahnbetrieb beteiligten sich die Kolleginnen und Kollegen und setzten damit ein starkes Signal!

Wir sagen DANKE!

"Wir haben zwar noch kein Ergebnis, aber die großartige Unterstützung stärkt die Tarifkommission in den weiteren Gesprächen. Die Arbeitgeber sollten begreifen, dass wir zu weiteren Maßnahmen bereit und in der Lage sind", erklärt Holger Nieden, Verhandlungsführer der IGBCE.

Eine erste Bewegung scheint es bei den Arbeitgebern zu geben:

Die IGBCE wurde noch gestern (3. Mai 2022) gebeten, die Tarifverhandlungen am Freitag, den 6. Mai 2022 fortzusetzen.

Zwar ist daraus nicht zu entnehmen, welche Vorschläge unterbreitet werden, dennoch werden wir dieser Bitte entsprechen. Nur am Verhandlungstisch sind Verhandlungsergebnisse zu erzielen. Wir erwarten Bewegung auf der Arbeitgeberseite in Richtung unserer Forderung.

Durch euch gehen wir gestärkt in diese Gespräche. Dafür nochmals einen herzlichen Dank!

Wir werden nach Beendigung der Tarifverhandlung am Freitag bzw. Samstag erneut informieren!

Zusammen für unsere Ziele eintreten und MIT.MUT.MACHEN.



MIT. MUT. IGBCE MACHEN.